



須田っ子

第10号

学校教育目標「進んで心やからだをすこやかにする子」SA・SU・CA・DA

自然と対話

校長

㊦:体調に気を付けて ㊩:いっぱい自然や ㊮:仲間と対話し

㊷:いい2日間を過ごしましょう

7月7日(水)～8日(木)に胎内市の新潟県少年自然の家で、1泊2日の自然教室を行いました。上の言葉は、出発式の際に、5年生に話したことです。

小雨になってきたので、きっと予定どおりできるだろうと思っていましたが、川の水量などの関係で、カヌー体験はできませんでした。また、キャンプファイヤーもキャンドルファイヤーに変更して実施しました。

自然と対話する活動では、予定どおりにいかないことが多々あります。そんなときに、その状況を楽しむというのも大切な力です。5年生として実施する最初で最後の自然教室を、5年生は、十分楽しんだようです。話の聞き方(姿勢や相槌)のよさや、自分の言葉で話を組み立てていたことについて、自然の家の先生からもたくさん誉めていただいたようです。





- 自然の家に着いてから、児童代表であいさつをしました。その時に話した、自分も他の人も楽しくするということが達成できたのでよかったです。
- ハウスゲームはみんなと協力してできたのでよかったです。また、インドアアスレチックはみんなで楽しくできたし、もっとみんなと仲を深められたのでよかったです。
- インドアアスレチックでは、いろいろな種目を班の人とペアを組んでしました。その時、なるべく同じ人とペアにならないようにしました。
- キャンドルファイヤーでは司会しました。緊張したけど、思ったよりできたし、火もすごくきれいですべて楽しかったです。
- みんなで楽しく踊ったりできたキャンドルファイヤーが楽しかったです。火の周りを輪になって踊ったり、火を点してもらったりしました。
- オリエンテーリングで、迷ったりしたけど、最終的にみんなで笑ったり、はしゃいだりして楽しかったです。
- オリエンテーリングでは、地図を見て、みんなで歩いて一つ一つ正確にできました。楽しく協力できました。
- オリエンテーリングを楽しみました。地図を頼りに、それぞれの場所に隠されたキーワードを見付けました。思い出をつくることができ、とてもうれしかったです。
- オリエンテーリングは、山道を上って、オレンジと白のものを見付けました。地図の読み方が難しかったです。迷うこともあったけど、班のみんなで解決できたのでよかったです。とても楽しかったです。
- オリエンテーリングをしました。マップを見て、ポストを探したり、危険な葉などに注意したり、自然と向き合ったりして楽しかったし、迷ったりするのもオリエンテーリングの楽しみと思いました。

7/8 (木) 加茂市議会議員の方々が授業を参観されました



GIGA スクール構想（1人1台端末と、高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備することで、特別な支援を必要とする子供を含め、多様な子供たちを誰一人取り残すことなく、公正に個別最適化され、資質・能力が一層確実に育成できる教育環境を実現する）により、昨年度1人に1台ずつChromebookを使用しての学習に取り組んでいます。

7月8日（木）には、加茂市議会議員の方々が子供たちの学習の様子を参観にいらっしゃいました。



今年度は水泳授業を実施しています

排水溝の工事が終わり、7月1日から水泳授業が始まりました。子供たちは楽しそうに水の中を歩いたり、浮いたり、潜ったり、泳いだりしています。期間は短くなりますが、今年度は水泳授業を実施することができました。健康観察や水着などの準備、ありがとうございます。



2学期もお願いします

1学期間、毎月1回ひまわり会の方々から児童玄関前であいさつ運動を実施していただきました。7月12日（月）で1学期のあいさつ運動が終了しました。2学期もよろしくお願いします。



安全第一

校外須童会を2部構成で行いました。1部は体育館で夏休み中に気を付けることなどを生活指導主任の先生が話し、その後、各地区で集まって、1学期の振り返りや夏休みの予定などについて話し合いました。



お願い

もうすぐ夏休みです。夏休み中に県内外への旅行や帰省などを計画しているご家庭もあると思います。それについて、学校では善し悪しを判断する立場にはありませんので、保護者の方々の判断で実施の可否は決定してください。ただ、子供たちが体調をくずしてしまった場合は、無理はせずに家でゆっくり休ませたり、病院に行ったりしていただきたいと思います。もし、PCR検査等を受けたり、陽性と判定されたりした場合は、学校あるいは休日等の連絡先（教頭あるいは校長携帯）に連絡ください。また、事故等にあった場合も連絡をお願いします。

また、例年、子供たちが友達の家遊びに行ったり、泊まりに行ったりすることで、学校に相談されることがあります。それについても、保護者の判断に任せます。県内は未だコロナウイルス感染症に関する注意報が出ています。不要不急でなければ断るときは断る、止めさせるときは止めさせるといった賢明な判断をお願いします。3密を防ぐ、マスクや手洗いなどを励行するなど、この夏も子供たちへのご指導をお願いします。

加茂市教育委員会よりお知らせ

加茂市立小・中学校児童生徒の保護者 様

加茂市立小・中学校の学校閉庁日における緊急時の連絡先等について

加茂市教育委員会では、児童生徒がより充実した学校生活を送るためには、教職員が健康で心にゆとりをもって児童生徒と向き合う環境をつくる必要があると考え、その取組の一つとして、夏季休業期間中に教職員が学校に勤務しない学校閉庁日を設けています。

学校閉庁日における緊急時の連絡先等については下記のとおりです。必要に応じて各校に連絡をします。保護者の皆様には、ご不便をお掛けいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

記

1 学校閉庁日 令和3年8月10日（火）から令和3年8月13日（金）まで

2 連絡先 加茂市教育委員会学校教育課
電話番号 0256-52-0080（代）
午前8時30分から午後5時15分まで

3 その他

○ このことについてのお問い合わせは、担当までお願いします。

担当 加茂市教育委員会学校教育課
電話番号 0256-52-0080（代）